



Ihre Spende hilft uns - Herzlichen Dank!

Geschätzte Mitglieder

Unser Spendenaufruf zur Deckung des Pachtzinsausfalles für unser Restaurant Frohsinn während der Corona-Krise wurde von unseren Mitgliedern sehr gut aufgenommen. Allen die gespendet haben danken wir sehr herzlich für ihre Unterstützung. Diese beweist uns einmal mehr, wie Sie hinter unserer Genossenschaft und damit hinter dem „Fröse“ stehen. Es bestärkt uns auf dem eingeschlagenen Weg weiterzufahren und alles zu unternehmen um den langfristigen Erhalt des Restaurants zu sichern.

Auch wenn die Betriebsschliessung während der Corona-Zeit nur ca. 2 Monate dauerte, ist die Genossenschaft mit den gespendeten Geldern in der Lage die Pacht für volle 3 Monate zu erlassen und damit einen erheblichen Beitrag an den Betriebsausfall des Restaurants zu leisten. Diesen Erlass wollen wir der Pächterin allerdings nur zukommen lassen, wenn von ihrer Seite keine vorzeitige Pachtaufgabe erfolgt. Falls diese wieder erwarten doch eintrifft, werden unsere Pachtzinsforderungen nach den gesetzlichen Vorgaben erfolgen. Die Spendengelder würden in diesem Fall zur Überbrückung des zu erwartenden Mietzinsausfalls verwendet.

Als Genossenschaft glauben wir damit einen angemessenen Beitrag an den Fortbestand des Pachtverhältnisses zu leisten. Wir danken noch einmal ganz herzlich für die überwältigende Unterstützung und freuen uns Sie bald wieder im „Fröse“ zu treffen.

Genossenschaft Frohsinn Eidberg

H.R. Koblet
Präsident

T. Brogle
Vizepräsident

N.B. Besuchen Sie die neue Homepage des Restaurants www.frohsinn-eidberg.ch oder überzeugen Sie sich persönlich vor Ort.